

Pressemitteilung

22.000 Euro gehen an Vereine – Spendenaktion der Sparkasse zur Weltsparwoche

Simmern, im November 2023

Die Kreissparkasse Rhein-Hunsrück rief für ihre Spendenplattform „WirWunder“ zur 2. Verdopplungsaktion in diesem Jahr auf.

Parallel zur Weltsparwoche startete die Kreissparkasse Rhein-Hunsrück mit ihrer Spendenplattform „WirWunder“ eine weitere Verdopplungsaktion. Wer heutzutage Geld für sein eigenes Projekt sammeln möchte, setzt auf den digitalen Weg. Mit WirWunder ist dies für gemeinnützige Vereine und Institutionen im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rhein-Hunsrück kostenlos möglich!

Am 2. und 3. November rief die Sparkasse zur Verdopplungsaktion auf. So wurden zum Beispiel aus einer Einzelspende von 50 Euro dann 100 Euro für den Verein. Die Resonanz war wieder groß. Der dafür bereitgestellte Fördertopf von insgesamt 10.000 Euro war bereits vor Ende der Aktion aufgebraucht. Dank der Verdopplungsinitiative konnten an den Aktionstagen so rd. 22.000 Euro für die regionalen Projekte gesammelt werden.

Durch die erfolgreiche Aktion können nun einige Vereine in die Umsetzung gehen oder sie sind ihrem Ziel einen großen Schritt nähergekommen. Es ist schön zu sehen, dass die Spendenbereitschaft der Bürgerinnen und Bürger aus dem Kreis und für die Region weiterhin groß ist. Aktuell finden sich auf WirWunder mehr als 90 regionale Projekte mit fast 2.400 Unterstützern und einer gesamten Fördersumme von knapp 160.000 Euro.

Seite 2

Pressemitteilung November 2023

Die WirWunder Spendenplattform ist eine dauerhafte Möglichkeit, über die Vereine für ihre Projekte werben und Gelder sammeln können. Alle interessierten Vereine finden die erforderlichen Informationen bzw. Kontaktdaten unter wirwunder.de/rheinhunsrueck.